

Paris, le 5 mars 2005

Monsieur Bertrand DELANOË
Maire de Paris
Hôtel de Ville

Objet : Les Halles

Monsieur le Maire,

Il y a près d'un an maintenant, nous vous avons écrit qu'il fallait, dans ce projet de réaménagement des Halles, définir les objectifs avant de choisir un projet d'architecte.

Vous n'avez pas cru bon de nous entendre et, après de nombreuses péripéties, avez maintenant mis en place comme coordinateur du programme celui qui avait présenté le projet estimé le meilleur par la plupart des habitants du quartier et le plus facile à adapter aux besoins par notre PLATEFORME.

Nous vous proposons aussi, une fois le choix entériné, de constituer un groupe de travail dont seraient membres les associations représentant le quartier et les associations couvrant Paris (notre Plateforme, SOS Paris, peut-être .Paris Historique)

Nous avons noté que le collectif « Rénovation des halles », intéressé par cette suggestion, faisait des propositions pour la mise en place d'un comité de Concertation permanente, un peu analogue, peut-être plus léger, à celui qui a été mis en place pour Paris Rive Gauche.

Nous ne pouvons qu'approuver cette initiative qui rejoint la politique de « Démocratie participative » que vous prônez depuis votre arrivée à la tête de la municipalité parisienne, sans être d'ailleurs toujours écouté de votre équipe. Nous sommes prêts, pour notre part, à faire profiter ce comité de notre expérience, et surtout des propositions que nous faisons sur la « Concertation » à la municipalité parisienne depuis de nombreuses années . Nous espérons donc que vous donnerez une suite favorable aux propositions du collectif et que ce Comité de Concertation permanente pourra fonctionner rapidement.

Veillez agréer, Monsieur le Maire, l'expression de notre parfaite considération.

Jean Marin RONDEAUX
Président

Cy : Monsieur Jean Pierre CAFFET, Adjoint chargé de l'Urbanisme